



hilodirecto

CONMEMORAN MUERTE DE YASSER ARAFAT


FOTO: REUTERS

Miles de palestinos conmemoraron el noveno aniversario de la muerte del líder independentista Yasser Arafat, mientras crecen las demandas de una investigación internacional para aclarar las razones de su fallecimiento, tras dos estudios que corroboraron la presencia de polonio en sus restos. En un video grabado para la principal de las ceremonias en Ramala, el actual presidente palestino, Mahmud Abbas, aseguró que estaba decidido a descubrir la verdad independientemente de las consecuencias. "Estoy seguro de que la comisión investigadora alcanzará la verdad y, cuando lo haga, será dada a conocer a nuestro pueblo", afirmó. (SE)

DESTACA ONU ACUERDO ENTRE IRÁN Y EL OIEA

Naciones Unidas destacó la declaración conjunta emitida por Irán y el Organismo Internacional de Energía Atómica (OIEA) para fortalecer la cooperación y el diálogo sobre el programa nuclear con fines pacíficos del país persa. El mecanismo de colaboración fue adoptado durante una visita a Irán del director general del OIEA, Yukiya Amano. Irán y el Grupo 5+1 (los miembros permanentes del Consejo de Seguridad, Estados Unidos, Rusia, China, Francia y Reino Unido, más Alemania) retomaron también las conversaciones sobre el tema, aunque todavía no ha habido un entendimiento formal. (PL)

YPF DESCUBRE YACIMIENTO DE CRUDO EN ARGENTINA

La argentina Yacimientos Petrolíferos Fiscales (YPF) anunció el descubrimiento de un nuevo depósito de crudo en la provincia de Mendoza (oeste), dentro del pozo denominado Mirador del Valle x-1, con un potencial de 15 millones de barriles. Según ensayos realizados en diferentes profundidades, el caudal inicial de producción sería de 535 barriles diarios de petróleo, indicó la empresa en un comunicado oficial. El nuevo hallazgo es el tercero producido por YPF en Mendoza en lo que va de año, después de que se comprobara la existencia de crudo convencional en los bloques Vizcacheras y Chachahuen en enero y marzo, respectivamente. (TeleSur)

Hoy mesa redonda sobre fundamentalismo religioso


Cubavisión, Cubavisión Internacional y Radio Habana Cuba, transmitirán hoy, desde las 7:00 p.m., una Mesa Redonda sobre Fundamentalismo religioso con la participación de estudiosos y representantes de diferentes denominaciones. Esta Mesa Redonda se retransmitirá al cierre por el Canal Educativo.

Presidenta argentina retomará sus funciones el próximo lunes

BUENOS AIRES.—La presidenta argentina Cristina Fernández retomará sus actividades formales el próximo lunes 18 de noviembre, tras confirmarse en los últimos estudios que presenta un buen estado de salud y ya recuperada de la intervención quirúrgica a la que fue sometida el pasado 8 de octubre.

El secretario de Comunicación Pública, Alfredo Scoccimarro, leyó el comunicado de la Fundación Favaloro, en el cual se informa que los controles clínicos realizados a la mandataria evidencian la

ausencia de arritmia significativa y un buen estado cardiovascular.

"Se encuentra de alta cardiológica y en condiciones de retomar sus actividades formales a partir del lunes 18 del corriente", afirma el parte de la Fundación Favaloro, donde se atendió la Presidenta.

El pasado sábado Cristina Fernández recibió el alta "neurológica y neuroquirúrgica" por la favorable evolución que presentó a un mes de la intervención quirúrgica a la que fue sometida, informó Scoccimarro. (Télam)

Gobierno venezolano combate la especulación

Se fijaron los precios de varios productos para evitar el impacto en los consumidores de la inflación inducida

CARACAS.—Miles de venezolanos coparon este lunes varios establecimientos comerciales intervenidos por especulación y adquirieron los productos a precios notablemente inferiores a los de semanas anteriores, reporta PL.

La cruzada fiscalizadora del Gobierno venezolano se extendió a redes comercializadoras de textiles, calzado, ferretería, juguetes y vehículos, a fin de poner coto a la "inflación inducida" por sectores que según la autoridades fomentan una guerra económica.

Al respecto, el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, anunció la creación de una fiscalía y de tribunales especiales para atender en tiempo real los casos de especulación.

Maduro ha dicho que este operativo cívico-militar de alcance nacional tiene como fin proteger el salario de los venezolanos y ha advertido que continuará hasta que se estabilicen los precios.

La medida fue adelantada el miércoles último por el Jefe de Estado dentro de un conjunto de acciones encaminadas a neutralizar la "guerra económica", que el Gobierno nacional atribuye a factores de oposición que pretenden desequilibrar el panorama interno.

Tanto el gobernante como su equipo han asegurado una y otra vez que los parámetros macroeconómicos y



Los supervisores estatales velan por los derechos de los consumidores. FOTO: SIBCI

la realidad estructural de la economía venezolana no justifican la actual coyuntura del desabastecimiento de ciertos productos y de inflación galopante.

Los fenómenos de escasez y abultamiento vulgar de precios que tiene la economía real venezolana son políticos y responden a una reacción en cadena de la burguesía para destruir a la revolución, insistió Maduro.

Homenaje al líder histórico del Partido Comunista Portugués

Con la presencia de más de ocho mil militantes del Partido Comunista de Portugal, su organización Juvenil e invitados, se celebró el pasado domingo un acto multitudinario de homenaje y celebración por el centenario del natalicio de Alvaro Cunhal, líder histórico de esa organización política, momento en el que fue recordada su lucha y el papel desempeñado en la llamada Revolución de los Claveles de 1974.

Cunhal, quien fuera un intelectual brillante y gran amigo de la Revolución Cubana, fue reconocido además por su obra y pensamiento político.

En su intervención, el Secretario General del PCP, Jerónimo de Sousa evocó la trayectoria del entrañable dirigente de los comunistas portugueses y subrayó el papel que desempeña la organización para apoyar los intereses del pueblo trabajador luso, en medio de la peor crisis económico-financiera que vive el país y el sistema de la Unión Europea.

En el acto estuvieron presentes las 77 delegaciones de partidos comunistas y obreros de 59 países, participantes en el XV Encuentro Internacional de estas fuerzas políticas, celebrado entre el 8 y 10 de noviembre. El evento aprobó una declaración de prensa y un documento con líneas de acción de los comunistas para el año 2014, que refrenda el trabajo a favor de la solidaridad hacia el pueblo cubano frente a la política de hostilidad y bloqueo del gobierno de Estados Unidos, así como el apoyo a la lucha por la liberación de los luchadores antiterroristas cubanos. El documento expresó también el apoyo a los procesos progresistas y revolucionarios que tienen lugar en América Latina, especialmente en Venezuela.

Por la parte cubana asistió una delegación encabezada por Oscar Martínez Cordovés, vicedirector del Departamento de Relaciones Internacionales del Comité Central.

>> MADRID.—Los principales medios de prensa españoles guardan silencio sobre un grupo de activistas que permanece en huelga de hambre en la capital del país, a pesar de que la protesta llamó la atención de la prensa extranjera. La dimisión del Gobierno, la convocatoria a elecciones anticipadas y, sobre todo, exigir que la sociedad reaccione, son las reivindicaciones del ingeniero de 25 años Jorge Arzuaga, uno de los jóvenes que lleva un mes en huelga de hambre. Arzuaga explicó a RT que le gustaría ver movilizados en torno a la Puerta del Sol a los seis millones de desempleados que hay actualmente en el país. Mientras, decenas de personas se acercan a diario para apoyarlos y reciben además numerosas cartas de dentro y fuera de España; una de las principales denuncias de estos activistas es el silencio mediático al que, afirman, se les está sometiendo. (RT)

Recuerdan en Europa el fin de la Primera Guerra Mundial

PARÍS.—Europa conmemoró este lunes el final de la Primera Guerra Mundial, el 11 de noviembre de 1918, con homenajes en numerosos lugares del continente.

En el Reino Unido se guardaron dos minutos de silencio en colegios, iglesias, negocios y bases militares a las 11:00 a.m., la hora en que el armisticio entró en vigor después de más de cuatro años de guerra. Asimismo, miles de personas se concentraron en silencio en la famosa plaza de Trafalgar.

En Francia, en nombre de la República, el presidente François Hollande depositó una ofrenda



Amapolas rojas permanecen expuestas junto a fotografías de los caídos en el monumento del Cenotafio en Londres (Reino Unido). FOTO:EPA

floral ante la estatua de Georges Clemenceau, llamado el "padre de la victoria" por su papel en la negociación de los acuerdos para cesar las hostilidades con Alemania.

Mientras, en Polonia, el 11 de noviembre, que es reconocido como el Día de la Independencia y fiesta nacional, el presidente Bronislaw Komorowski participó en una marcha por Varsovia, en la que participaron miles de civiles y militares.

La fecha es conmemorada cada año en el continente europeo en memoria de los al menos 20 millones de soldados y civiles que murieron en el conflicto. (DPA/PL)